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          В данной работе проводится исследование динамической устойчивости Архангельской ТЭЦ и осуществляется разработка мероприятий по ее обеспечению. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Создание модели энергосистемы Республики Коми и Архангельской области. 2. Расчет установившегося режима работы ЭЭС с помо¬щью программного комплекса «Mustang». 3. Исследование динамической устойчивости системы в программном комплексе «Mustang». 4. Разработка мероприятий по обеспечению динамической устойчивости и их анализ. Была создана модель исследуемой энергосистемы и произведен расчет режима. На основании расчета режима и моделирования нормативных возмущений была исследована динамическая устойчивость Архангельской ТЭЦ. Были предложены мероприятия по обеспечению динамической устойчивости, в частности АРБКЗ и АРЗКЗ, уменьшение времени действия релейных защит и действия УРОВ. Был проведен анализ полученных результатов.
        

        
          This work is devoted to the study of the dynamic stability of the Arkhangelsk TPS and the development of measures to ensure it. The research includes the following tasks: 1. Creation of the power system model of the Komi Republic and the Arkhangelsk region. 2. Calculation of the steady state operation of the PSS using the Mustang software package. 3. Study of the dynamic stability of the system in the Mustang software package. 4. Development of measures to ensure dynamic stability and their analysis. A model of the studied power system was created and the mode was calculated. Based on the calculation of the regime and modeling of standard disturbances, the dynamic stability of the Arkhangelsk CHPP was studied. Measures were proposed to ensure dynamic stability, in particular, AUNSC and AUPSC, reducing the time of operation of protection relay and the action of the breaker. The analysis of the obtained results was carried out.
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